
Relato da Reunião do CADE dia 21/05/08 
 
A reunião teve início com a apresentação do Engenheiro Brasilino Rosa, responsável pelo Grupo 
Técnico de Investimento em Obras, sobre o andamento das obras de Franca, Rio Claro e São 
Paulo (Barra Funda).  
 
Na seqüência, o Dr. Édson Cabral, Assessor Jurídico Chefe da Reitoria, fez algumas 
considerações sobre o Plano de Carreira dos servidores e sobre o Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC), que a UNESP terá que fazer junto ao Tribunal de Contas do Estado, referente aos 
acessos irregulares que ocorreram na Universidade. 
No total foram 126 acessos no período na UNESP, nem todos foram questionados pelo Tribunal, 
mas alguns corriam sérios riscos de se ter que retornar a função original e ainda devolver 
vencimentos. A AJ da Universidade conseguiu reverter a maioria dos processos, mas ainda restam 
9 casos que não foram revertidos e que estão em negociação no Supremo Tribunal. 
A UNESP deverá apresentar um Termo de Ajustamento de Conduta ao Tribunal de Contas. O 
tribunal deu prazo para que a universidade encerre as discussões sobre a Carreira até o dia 
30/11/08, pois desta forma o Tribunal entende que a universidade não mais incorreria no mesmo 
“erro” acontecido anteriormente. 
Nós questionamos o Assessor Chefe quanto aos riscos desses processos não obterem sucesso 
junto ao Supremo, e dissemos que não poderá haver prejuízo para os servidores, uma vez que, 
esses processos foram desencadeados pela UNESP. 
O Dr. Édson, juntamente com o Prof. Durighan nos garantiram que os esforços foram envidados 
para a solução de todos os casos e para que não haja nenhum prejuízo aos servidores. 
 
Comunicados da Presidência: 
 
O Prof. Durighan informou que a Comissão que está tratando dos Precatórios se reuniu e traçou 
uma proposta para o pagamento dos mesmos. 
Informou também, que no dia 28/02 já foram pagos alguns Precatórios e que a UNESP tem 
dificuldades orçamentárias para colocar em sua peça Orçamentária um volume maior de recursos 
para efetuar o pagamento. 
Nós ressaltamos mais uma vez a importância do pagamento dessa dívida que a universidade tem 
com os servidores e que, um volume maior de recursos deveria ser alocado para este fim, para que 
se pudesse efetuar o pagamento no menor prazo possível. 
 
Quanto ao vale Combustível, o Pró-reitor informou que, um número de 401 pessoas não 
respondeu a Pesquisa realizada pela universidade e que, essas pessoas não receberão o Vale 
quando implementado inicialmente. 
Questionamos quando será implementado o Vale Combustível e foi nos dito que a Administração 
aguarda a conclusão das discussões salariais para implementar o Vale Combustível. 
 
Pauta: 
 
Na discussão do item 01 da pauta, que tratava do Rol de funções em confiança e respectivos 
enquadramentos/gratificações houve muita discussão e questionamentos. 
Para a discussão deste item, houve uma apresentação pelo responsável pelo Grupo que apresentou 
as propostas para a Administração, Prof. Brás (Bauru). 



O Professor falou como o Grupo procedeu a distribuição das GRs e que, foi considerado para a 
proposta uma ”hierarquização”, nível de “complexidade” e “responsabilidade” de cada função 
considerada. 
O colegiado sinalizou que algumas mudanças na proposta do grupo deverão ocorrer e que o 
assunto deverá retornar á pauta da próxima reunião do CADE para nova discussão. 
Não houve deliberação sobre o assunto. 
 
O item que tratava da criação de um Conselho Gestor para Resíduos na UNESP deverá voltar na 
pauta da próxima reunião. 
 
Todos os demais itens da pauta foram aprovados. 
 
Cabe comentar que mais uma vez cobramos da AJ/UNESP um posicionamento quanto aos 
descontos ocorridos na ocasião do pagamento do Abono aos servidores. 
Cobramos insistentemente da Administração/Reitoria, o pagamento da parcela fixa de $ 200,00 
que compõe a segunda parte da reivindicação salarial do Fórum das Seis. 
Reiteramos á Reitoria e ao Colegiado a importância do atendimento da nossa reivindicação para 
os servidores de menores salários. 
Quanto ao item das GRs, continuaremos a discussão na próxima reunião, e será fundamental para 
uma discussão positiva o envio de propostas/contribuições para os representantes junto ao CADE. 
Deveremos realizar uma reunião Prévia para preparar a discussão da próxima pauta. O envio de 
contribuições deve nos auxiliar nas deliberações sobre o tema. 
 
 
 
João Carlos Camargo de Oliveira. 
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